

6/15 スポーツ交流会開催

6月15日(日) 荏原第四地区
スポーツ交流会が、荏原平塚学園
で開催された。この交流会は、昨
年まで22回にわたり行われてき
た「小学生ドッジボール大会」
を、さらに小学生同士の交流を深
めるものにとしようと、名前を新た
に開催された。



表彰式の様子…優勝した上神明小学校Aチーム

【大会結果】

- 優勝 上神明小学校Aチーム
- 準優勝 延山小学校Bチーム
- 第3位 大原小学校Bチーム
- 第4位 延山小学校Aチーム

この大会には、荏原第四地区の管内等
にある小学校5校から10チーム144
名の選手が参加。チームは、小学5、6
年生を中心に構成され、2つのリーグに
分かれて勝敗を競いながら、お互いの健
闘を称えあった。

また、この運営には、各小学校PTA
からボランティアが協力した。ボラン
ティアは、大会に臨むにあたり、事前に
審判講習会に参加し、ドッジボールの
ルール等を学び、線審としての知識を高
め、協議の円滑な運営に貢献した。

多くの地域の力が、結集して開催され
た「スポーツ交流会」は、子ども達の将
来にわたる絆作りにつながったことだろ
う。

審判講習会の様子



荏原警察署 協力



準備体操で模範体操をした
旗台小学校の選手